

議会活動報告(7月~9月)

7月

- 5日 議会広報編集委員会；一般質問要約作業
- 6日 **第4回臨時議会**；ふるさとの森研修館(9,156万円)、工事請負契約の締結、除雪ドーザー(1,121万円)、小型除雪車(1,195万円)、財産の取得
- 9日 雲南市・飯南町事務組合議会臨時会
- 12日 議会広報編集委員会；委員会報告、紙面校正作業
- 14日 議会運営委員会；議会運営の協議
- 19日 総務厚生常任委員会；新見市哲西町・庄原市医療介護施設視察研修
- 30日 雲南広域連合議会；管内福祉施設視察
- 31・8/1日 世田谷区民まつり；世田谷区JRA馬事公苑

8月

- 1日 総務厚生常任委員会；県消防操法大会激励
- 16日 議会広報編集委員会；県町村議会広報研修会
- 19日 **5回臨時議会**；工事請負契約の締結、赤来中屋内運動場(12,075万円)
- 25・26日 第72回町村議会広報研修会；東京、砂防会館
- 27日 雲南広域連合議会定例会
- 31日 雲南消防組合議会臨時会、雲南環境衛生組合議会臨時会

9月

- 9日 議会運営委員会；9月定例会の提出議案、日程外の協議
- 14日 **9月定例議会**；本会議、町長提出議案の説明、質疑
- 17日 **9月定例議会**；本会議、一般質問
- 21日 委員会審査；企画財政課、飯南病院、住民課、教育委員会、建設課
- 22日 委員会審査；総務課、保健福祉課、地域包括医療推進室、産業振興課
- 24日 委員会審査；現地調査、まとめ、予算特別委員会、全員協議会
- 27日 **9月定例議会**；本会議、討論、採決
- 30日 議会広報編集委員会；一般質問要約作業



島根県町村議会議員研修会(10月1日)



7月19日哲西町にて医療に関する視察

私の信条

「多聴少言」と「憂先後楽」



小野 覚

このたびの尖閣諸島をめぐる日本政府の対応は、弱腰外交を印象つけた感があります。韓国に実効支配されているにもかかわらず何もいえない日本、竹島をめぐる与野党のスタンスも残念です。

そんなことより、飯南町のことを考えると叱られそうですが、中山間地域からこそ声をあげる意味は大きいと思っています。私も、多くの皆様のご指導をいただき、全力で取り組んでいますが、反省の毎日です。

今改めて、先輩から教わった、そして議員活動にあたって常に自分に言い聞かせている、二つの言葉を思い出しています。

「多聴少言」と「憂先後楽」。

あらゆる事案に対して多くの皆様から多くのことを聴き、判断をし、方向を決める。自分の言葉は多くを必要としない。

いろいろな事案に対して、まず自分にとって憂えること、さけて通りたいことに最優先に取り組み。

この二つの言葉を、この機会にもう一度胸にたたき込み、議員活動に取り組もうと決意を新たにしているところがあります。

編集後記

記録的な猛暑でしたが、「暑さ寒さも彼岸まで」と、一気に寒さがやってきました。

異常気象のなか、米の予測作柄概況は決して思わしくなく、米概算金は全く予期せぬ低価格が示され、議会として危惧しています。一方ではこの夏、飯南ブランド確立に向け、広島・東京での町のPR活動として「紀ノ国屋飯南フェア」、絆を大切にされた熊本哲之区長のご尽力により初出店できた「世田谷区民まつり」など、農産物や加工品の販路拡大に努力が行われました。

9月議会の一般質問では、農業など産業振興策に論戦が行われました。ソフト事業として新たに産業振興の分野が可能になった「過疎計画」を可決し、今後「総合振興計画の後期基本計画」の策定にどう盛り込まれるのか注視するところです。

我々議員は、昨年夏、有権者の期待を担い議席を得ました。期待に応えるため、「皆様の代弁」「執行部のチェック」「政策提言」をしっかりと行い、飯南町発展に向け、全力を尽くして参ります。一層のご理解と格別のご協力をお願い申し上げます。

議会広報編集委員会

安部 誠也